

Verbandsgemeinde Bodenheim

26. 9. 60

Kerweborsch eröffnen die Nackenheimer Kerb

-m- Nackenheim. - Erstmals wird es in diesem Jahr im „Fröhlichen Weinberg“ zur Kirchweih auch Kerweborsche geben, die sich zur Aufgabe gemacht haben, mehr „Bewegung“ in die Festtage zu bringen. Fünfzig junge Damen und Männer der Jahrgänge 1961/62 werden am Freitag, 26. September, 18 Uhr, mit dem sechzehn Meter hohen Kerwebaum vom Rathaus zum Festplatz ziehen und die Fichte dort aufstellen. Amtshilfe leistet dabei die freiwillige Feuerwehr. Danach werden sie sich zum Eintrinkabend am DRK-Heim am Brühl versammeln. Am Samstag, 18 Uhr, ziehen die Kerweborsche mit den Mädchen durch die Ortsstraßen. Begleitet werden sie von der Burggrafengarde aus Mainz-Weisenau. Danach wollen sie im Saalé „Zum Schiff“ den Tanzabend eröffnen. Am Montag ist der sogenannte Kerweausflug geplant, wo den Gaststätten und Gutsschänken ein Besuch abgestattet wird.